

Entre todas las antiguas ciudades de Chile, Chillán tiene la particularidad de haber sido elegida como tema de estudio y de investigación para el primero de los trabajos que publicara en su trayectoria como escritor Benjamín Vicuña Mackenna.

En 1849 cuando Vicuña Mackenna tenía 18 años escribió "El sitio de Chillán". En esa época ya era un mozo activo y pleno de ilusiones, consagrado a múltiples actividades de un perfeccionamiento espiritual.

El ensayo de Vicuña Mackenna fue escrito para ser leído en la Sociedad Literaria de la Juventud de Santiago, del que era uno de sus fundadores junto a otros destacados hombres como José Victorino Lastarria, Jacinto Chacón, Salustio Cobo, Adolfo Ibáñez, Manuel Bilbao, Miguel de la Barra, Miguel Luis y Gregorio Victor Amunátegui.

La institución estaba destinada a cultivar y es-

Chillán fue el primer tema de estudio de B. Vicuña Mackenna

timular los trabajos intelectuales de aquellos hombres que la integraban y que ya desde esos años manifestaban sus cualidades que los llevaron más tarde a destacarse como escritores o como estadistas. Miguel Luis Amunátegui leyó allí su primera prosa; Jacinto Chacón sus primeros versos y Adolfo Ibáñez su primer discurso.

El ensayo de Vicuña Mackenna fue leído en la Sociedad Literaria, según lo señala el propio autor en su diario íntimo, que era un vivo espejo que retrata con fidelidad todos los actos y todas las impresiones del adolescente.

Chillán gué el primer tema de estudio de B. Vicuña Mackenna. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chillán gué el primer tema de estudio de B. Vicuña Mackenna. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)